

## Trois lauréats récompensés pour leurs projets innovants



L'ensemble des étudiants qui ont participé au concours. À gauche, Bernard Mioche, élu à Loire Forez Agglomération en charge du programme Leader. Photo Progrès/Étie GRILLET

L'association Fibois 42 tenait son assemblée générale au château de Goutelas vendredi, en présence des élus de Loire Forez Agglomération.

### Des produits qui pourront être industrialisés

Fibois 42, soutenue par le programme Leader Forez et Loire Forez Agglomération, a organisé un concours dédié en exclusivité aux étudiants de l'École supérieure d'art et de design de Saint-

Étienne. L'objectif : l'invention et la création de nouveaux produits en sapin blanc du Forez pour un usage en aménagement intérieur. Les produits devaient être facilement réalisables et industrialisables par les entreprises du territoire. Les étudiants devaient réaliser un projet composé à 70 % de sapin blanc, sans traitement chimique et innovant.

Le premier prix a été attribué au duo Alicia Baron et Pauline

Liogier pour un projet Confetti (parquet), le second prix revenait à Lucas Rivière pour son projet l'Astrée (tabouret et revêtement mural), le duo Alice Kote et Charlotte Gofette pour leur projet AMI (porte coulissante et paravent) recevait le troisième prix.

L'ensemble des maquettes issu des projets sera exposé du 13 novembre au 31 décembre à la médiathèque de Loire Forez.